SIN LUZ Y SIN AGUA

Más de la Mitad de la Provincia Habanera fué Devastada por el Huracán

star palatition about

remoter volities on

e de caereres van e

GRAVE AMENAZA DE MISERIA

De Todos los Pueblos se Dirigen al Gobierno Angustiosas Peticiones de Ayuda

Suman muchos millares las familias de la provincia habanera y de la pinareña que se han quedado sin albergue, al presenciar, impotentes, cómo eran destruídos sus hogares por la fuerza del meteoro que azotó a la Isla el pasado 18. Escenas de dolor, de hambre y hasta de sed —por falta de agua rotable— hacen patético el cuadro de todas las poblaciones por donde pasó el huracán.

Los daños materiales han sido en las campiñas tan cuantiosos como en los lugares poblados, puesto que la mayoría de las cosechas de todo el centro y oeste de La Habana y el este de Pinar del Río, han sido arrasadas. Las zonas afectadas son, precisamente, las que aportan la mayor parte de los frutos menores que se consumen en el mercado capitalino. Con lo cual, a las perspectivas de miseria de la zona agrícola afectada, se unen las dificultades de mantener un regular abastecimiento de esos frutos.

Las autoridades locales, militares y navales, auxiliadas eficacísimamente por la generalidad de los ciudadanos, ofreciendo una ejemplar demostración de civilidad y sentido de cooperación, han trabajado incesantemente, y con el mayor ahinco, en las tareas de limpiar los caminos y el rescate de los damnificados. Ello ha permitido la inmediata reanudación del transporte en casi toda la provincia, lo que constituye, en gran parte, a aliviar la caótica situación originada y permite el inmediato envío de auxilio y el traslado de los lesionados a los centros de asistencia social.

elpécob milanul el tenegaces a la loyel sevilocase aus mus

an aren na esse en tolso la objeta jobetel le otast log cheur ta Victivi

Las comunicaciones telegráficas y telefónicas están totalmente destruídas. No hay una sola población, por donde pasara el meteoro, que tengan luz eléctrica, servicios telefónico y telegráfico y, en muchos casos, agua potable.

chos casos, agua potable.

Esta situación determina que de las zonas afectadas se dirijan al gobierno central angustiosas peti-

ciones de ayuda.

Tal es el cuadro de conjunto imperante, según las impresiones obtenidas en los siguientes lugares: Guanabacoa, Regla, Campo Florido, Minas, Guanabo, Tapaste, Bejucal, Mazorra, Santiago de las Vegas, Rincón, Rancho Boyeros, Caiabazar, Madruga, Santa Maria del Rosario, Cotorro, Central Orozco, Bahía Honda, Cabañas, Central Merceditas, Guanajay, Güira de Melena, Güines, Punta Brava, Hoyo Colorado, Mariel, Caimito, Ceiba del Agua, San Antonio de los Baños, Güira de Melena, Vereda Nueva, Santa Fe, Batabanó y Nueva Gerona.

Moet 20/44